

# Buscan facilitar viviendas dignas

Hábitat para la Humanidad México (HIPHM), organización dedicada a facilitar el acceso a la vivienda social para la población vulnerable, realizará la segunda de la Brigada Rosa el próximo sábado, donde más de 250 voluntarios participarán en la **construcción** de 10 casas.

La iniciativa, derivada de su **programa** Mujeres Moviendo al Mundo, busca facilitar **viviendas** dignas para familias en situación vulnerable y encabezadas por féminas.

Este año Brigada Rosa apoyará en la **construcción** de 10 **viviendas** en comunidades ubicadas en Tlanguismanalco, Puebla y San José Iturbide, Guanajuato; mediante el respaldo de empresas donantes como Scotiabank, Lend Lease, Cisco Systems, Crédit Suisse, Schneider Electric; Grupo Kuo y Rabobank.

Desde su creación en 2008, la iniciativa apoyó a seis mil 479 familias.

De acuerdo con las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) en México 25 de cada 100 hogares son encabezados por mujeres jefas de familia, quienes ante la falta de oportunidades y al ser las principales proveedoras de su hogar,

desempeñan dobles jornadas laborales de más de 42 horas a la semana, para apenas satisfacer las necesidades básicas, al dejar de lado la **construcción** de una vivienda digna que les permita ser protagonista de su propio desarrollo.

A través de estas acciones se busca generar conciencia sobre la relación de la vivienda en otros aspectos de la vida de las personas como la salud, educación, seguridad, pertenencia, valores y además que permitan la creación de condiciones de hogares seguros a través del desarrollo de recursos y capacidades para que las mujeres jefas de familia y sus hijos cuenten con un lugar adecuado para vivir y desarrollen capacidades para hacer frente a la vida.

“Creemos firmemente que el apoyo a mujeres es detonante de oportunidades para que sus hijos crezcan en mejores condiciones y que cuenten con la posibilidad de desarrollo y rompan el ciclo de pobreza. Para ello conminamos a toda la sociedad a ser participe de esta labor y lograr un impacto positivo en las mujeres jefas de familia”, mencionó Gustavo Gutiérrez Lee, director ejecutivo nacional de Hábitat para la Humanidad México.

